

## **MOTION DE L'ASSEMBLEE GENERALE DES PERSONNELS DE BIARRITZ**

L'assemblée générale des personnels SNA-SO de Biarritz s'est réunie suite à l'annonce par la DO de son projet de politique basses couches.

L'unanimité des personnels exige avant tout la reconnaissance de l'approche centrale Biarritz/San-Sebastian en tant que telle.

Ils sont indignés du peu de cas que fait l'administration des deux études techniques préalablement menées (Rapport Vuillermet 2007 et Dossier Franco-Espagnol 2010)

Toutes deux démontrent déjà la nécessité du maintien local de l'approche centrale Biarritz/San-Sebastian en matière de sécurité, de gains économiques et environnementaux.

Ces études ont reçu le soutien officiel des responsables politiques locaux français, espagnols, basques et du précédent directeur des services de la navigation aérienne.

Les personnels de Biarritz/San-Sebastian n'accepteront qu'un scénario conforme aux conclusions des études déjà réalisées et s'opposent à l'unanimité à toute délocalisation du centre d'approche.

Ils mandatent les organisations syndicales pour porter leurs revendications auprès de l'ensemble des interlocuteurs concernés (DGAC, AENA, compagnies aériennes, gestionnaire, élus,.....)

BIARRITZ le 9-02-2012